



Seat Ibiza, Córdoba Año modelo: 2008

Fallo en el funcionamiento de los retrovisores exteriores eléctricos

En los vehículos arriba mencionados que estén equipados con retrovisores exteriores eléctricos, existe la posibilidad de que la regulación de dichos retrovisores exteriores no funcione correctamente en algunos vehículos.

Indicación:

La causa de este fallo puede estar en el relé que regula el retrovisor exterior. En los vehículos en los que se perciba esta avería deberá sustituirse este relé.

El fabricante del vehículo ya es consciente de este problema. Por ello está llevando a cabo una campaña de comprobación de los vehículos afectados en los que está sustituyendo el relé en los casos necesarios.

Sin embargo, es de suponer que por diversos motivos no se hayan comprobado o reparado todos los vehículos.

Tenga en cuenta esta información si tiene alguna reclamación relativa al funcionamiento de los retrovisores exteriores eléctricos.